

Cold case en Picardie Normandie médiévale

Ce dernier jour nous a conduit à Rouen, dans les pas de Jeanne d'arc.

Nous avons d'abord visité l'historial Jeanne d'arc. Nous avons été unanimes pour dire que c'était une super visite. Cela dure 1h15 mais on a pas vu passer le temps.

L'historial est composé d'une dizaine de salles qui retracent le procès de Jeanne d'Arc de façon immersive : un juge s'adresse à nous et au fil de la visite, nous rencontrons différents acteurs du procès et des témoins qui ont connu Jeanne.

C'est un musée très moderne et nous avons trouvé que c'était une bonne façon de revivre l'histoire.



A la fin de cette visite, nous avons pu nous promener dans le palais épiscopal...

Avant de retourner vers Amiens, nous avons visité des lieux emblématiques de Rouen comme le Gros Horloge, la cathédrale de Rouen où le cœur de Richard cœur de Lion était enterré ou encore la place du marché où Jeanne d'Arc a été brûlée en 1431.

